



Radlausflug der ÜL, BL und Kassiere zum Wörthsee

Liebe Übungsleiter*innen, Badleiter*innen und Kassiere

heuer wollen wir den Wörthsee in den Mittelpunkt unserer Aktivitäten stellen. Nach dem gelungenen Familien-Fest Ende Juli fahren wir am

Samstag, den 23.09.2023

mit dem Radl zum Wörthsee an unseren Badeplatz in der Wörthseestr. 23, 82266 Hechendorf. Ursprünglich wollten wir von Pasing aus losfahren. Mehrere Übungsleiter haben mich aber überzeugt, dass wir uns im Süden von München, in **Neuried** treffen sollten.

In Neuried treffen wir uns vor dem Café „Vor Ort“ an der Kreuzung Forstenrieder und Gautinger Str. um **09.30 Uhr**.

Dort besteht die Möglichkeit, noch Brotzeit einzukaufen.

Von dort fahren wir auf dem neu ausgebauten Radweg nach Gauting und über eine mäßig befahrene Landstraße weiter zum Flughafen Oberpfaffenhofen, an dem wir an der Südseite der Landebahn vorbeifahren. Wir sind dann gleich in Oberpfaffenhofen. Wir fahren weiter Richtung Wessling, am Wesslinger See vorbei, unterqueren die Straße nach Seefeld und fahren auf einem Schotterweg durch den Wald an der Bahn entlang nach Steinbach. Über den Ortsteil Auing kommen wir unter der S-Bahn durch nach Steinebach und freuen uns über einen Blick ins Wettersteingebirge und über den Wörthsee. Die letzten beiden Kilometer zum Badeplatz sind dann gemütliches Ausrollen.

Am See können wir uns erholen, baden, Federball und Tischtennis spielen.
Am Mittag werden wir den Grill anheizen. Dort kann jeder selbst Mitgebrachtes grillen.
Für Getränke ist gesorgt.

Am Nachmittag fahren wir je nach Wetter, Lust und Laune zurück.

Die Strecke ist für alle Radler geeignet. Rennradfahrer müssen die Schotterstrecke bedenken, oder dann ausweichen. Von Neuried aus sind es 25 km einfach.
Bei schlechtem Wetter sagen wir über die Homepage ab. Zur Rückfahrt kann man nach Bedarf auch in Steinbach in die S-Bahn steigen.

Wir freuen uns auf euch

Michael Schwaiger
1. Vorsitzender